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Anfrage 
Herr Oliver Pfeffer 

Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Maßnahmen der E ingliederungshilfe  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Nach dem SGB XIII haben die Sozialämter die Maßnahmen der Eingliederungshilfe zu 
leisten. Dies bedeutet Leistungen zur medizinischen Rehabilitation, zur Teilhabe am 
Arbeitsleben, Hilfe zur Beschäftigung in einer Werkstatt für Behinderte usw.. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie viele Maßnahmen der Eingliederungshilfe werden gegenwärtig in der Stadt 

bearbeitet? 
2. Wie ist das Verhältnis der Bewilligung zur Ablehnung der Anträge? 
3. Welche Gründe für eine Ablehnung werden angeführt? 
4. Kann man davon ausgehen, dass alle Antragsberechtigten auch entsprechende Anträge 

stellen? (Wenn nein, warum nicht?) 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Oliver Pfeffer 
Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


